

ÍNDICE DE PERCEPCIÓN DE LA CORRUPCIÓN 2020

Fuente: transparency.org

43 por quinto año consecutivo, las Américas es un polo de corrupción y mala gestión de fondos siendo una de las regiones más afectadas por la crisis de la covid-19.

gobierno débiles, la covid-19 ha puesto de relieve profundas desigualdades sociales y económicas que afectan de forma desproporcionada a los sectores más vulnerables de la población, como las mujeres, las niñas, las personas mayores, las poblaciones indígenas, los migrantes y la población afroamericana

AMERICAS



43/100 PUNTAJE REGIONAL
PROMEDIO

77 71



Digitized by srujanika@gmail.com

Digitized by srujanika@gmail.com

[View all posts](#) | [View all categories](#)

1998-1999

CORRUPCIÓN Y COVID-19 GRANDES RETOS

 tomaron medidas extraordinarias ante la covid-19, con estados de emergencia que restringían los derechos civiles.



alarmante de poder en el poder ejecutivo de países ha contribuido a una explosión de irregularidades y casos de corrupción vinculados a las contrataciones

Puntuaciones Mínimas

22



Nicaragua

10

Haiti

18



en Telegram

COMUNIDAD

DIMITOL

